

Módulo 3. La pax romana y la imagen de los pueblos prerromanos

Concluida la conquista de Hispania, los romanos obtuvieron una determinada imagen de los pueblos hispánicos y así la transmitieron en sus escritos.

En este módulo se analiza esta imagen a partir de la percepción que se obtiene con la numismática, epigrafía y arqueología (ciencias auxiliares) y con la literaria (ciencia instrumental).

- [Práctica 3.1](#). Las fuentes auxiliares.
- [Práctica 3.2](#). Textos sobre la "imagen de los pueblos prerromanos".
- [Seminario 3.1](#). Las Laudes Hispaniae.